

Por Continuos Asaltos a Bancos Temen Empleados



III CONVENCION. Doscientos treinta distribuidores de Toshiba participaron en la III Convención de Marcas Líderes, realizada en el Hotel Presidente. En su orden: Sr. Elías Cohen, presidente de Toshiba en El Salvador; Sra. Frida Cohen, Vice-Presidenta, y Motoka Shiojima, presidenta para Latinoamérica.

Los sujetos que en los últimos días han asaltado agencias bancarias y de ahorro y préstamo de la capital y del interior del país, conocen muy bien cuando hay suficiente dinero en las cajas, así como los movimientos administrativos de cada oficina bancaria.

Así lo manifiestan los empleados de las oficinas asaltadas en la capital y de la zona oriental, quienes aseguran que "los ladrones jamás se han ido con las manos vacías". Saben perfectamente cuáles son los días de mayor recaudación de dinero e identifican, sin mayor problema, en qué sitio está la caja

fuerte. Según fuentes oficiales, en la capital se han llevado a cabo hasta dos asaltos en un mismo día a las agencias de ahorro, pero nadie ha dado ninguna pista de los asaltantes.

lo que hace suponer a los empleados que hay "contactos" entre los

hampones y sujetos involucrados en el quehacer. —Favor pase a la página 21.

Desmienten a Ministro: Algodón Nacional Nunca ha Bajado a 35 Dólares

El algodón salvadoreño nunca ha bajado a 35 dólares en el mercado internacional, asegura el algodonero oriental Joaquín Umaña Reyes, al desmentir las declaraciones del Ministro de Agricultura, Aquilino

Duarte. Dice el Sr. Umaña Reyes que mucho ha extrañado al gremio lo afirmado por el Ministro Duarte, relativo a que se ha dejado de sembrar algodón. —Favor pase a la página 39.

Calderón Sol Participará en Foro en E.U.

El Dr. Armando Calderón Sol, jefe de la fracción legislativa de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), participará en un ciclo de conferencias sobre la democracia parlamentaria en Washington y Estrasburgo, Francia, donde discutirán el Plan de Paz Centroamericano.

Al foro, que es organizado por el Consejo de Europa y el Parlamento Europeo, también han sido invitados otros diputados salvadoreños, y el viaje consiste en dos etapas: la primera se efectuará en Washington, del 21 al 25 de septiembre, y la segunda en Estrasburgo, Francia, del 26 al 30 de septiembre.

La invitación ha sido formulada por el Centro para la Democracia, con sede en la ciudad de Washington, a una misión multipartidista en la que irán representantes de los partidos mayoritarios en la Asamblea Legislativa.

Por el Partido de Conciliación Nacional asistirá el Lic. Hugo Carrillo.

Seminario Para Ahorrar Energía Impartirá ASI

Un seminario práctico sobre el uso eficiente de la energía eléctrica se llevará a cabo el viernes 2 de octubre en el auditorio de la ASI, dirigido a ingenieros, supervisores y técnicos de producción y mantenimiento.

Así lo informaron voceros de la Asociación Salvadoreña de Indus-

triales y el Instituto Centroamericano de Investigación y Tecnología Industrial (ICAITI), al referirse a las actividades que comprende el Proyecto de Eficiencia Energética de la Industria Regional.

Dicho programa tiene. —Favor pase a la página 39.

Aseguran que PCN se Acerca Cada vez Más a Comunistas

El Partido de Conciliación Nacional (PCN), declarado ahora de línea "socialista democrática", día a día se aleja más de la oposición, debido a su constante acercamiento con dirigentes comunistas, como el jesuita defensor de las minas mutiladoras de niños y campesinos, Ignacio

Ellacuría, y sindicatos izquierdistas.

Según observadores políticos, el PCN adoptó el lineamiento socialista para ganar votos en las próximas elecciones, ante el continuo deterioro que ha sufrido en las últimas contiendas elec-

—Favor pase a la página 39.

Mitos y Realidades Sobre Neonatos Aclara Pediatra

Todas las personas, y especialmente los padres, deben saber que existen varias reacciones que son normales en los recién nacidos hasta los 5 meses de edad y en torno de las cuales giran una serie de mitos que deben ser eliminados si se quiere mantener sano al niño, afirma el Dr. Alberto Ramos Crespo, pediatra y especialista en medicina de adolescentes.

Señala el especialista que la tos, los estornudos, la congestión nasal, el hipo y la producción de ruido al respirar en la noche, son completa-

—Favor pase a la página 23.



MITOS. Los mitos sobre recién nacidos aclara el Dr. Alberto Ramos Crespo, pediatra.

3 Cementerios de Delgado Convertidos en Pastizales

Los cementerios de Ciudad Delgado, Paleca y San Sebastián, se han convertido en pastizales de ganado, debido al abandono total en que los mantiene el alcalde democristiano, Felipe Alvarenga.

Dicen los residentes en esos sectores de Delgado que ya no es posible ni divisar a poca distancia las cruces de las tumbas,

pues la maleza las ha cubierto y ha alcanzado cerca de los dos metros de altura.

Señalan los vecinos que el alcalde Alvarenga, en vez de pagar a trabajadores para que le den buen mantenimiento a los cementerios, especialmente al de Delgado, que tiene una extensión

—Favor pase a la página 21.

Seminario Sobre Catástrofes

El próximo lunes será inaugurado en esta capital el Seminario Internacional sobre Recuperación de Sistemas Eléctricos Después de Catástrofes Naturales, el cual es organizado por la CEL con el patrocinio de la Organización Latino-

—Favor pase a la página 21.

"Liberación" Condena Mordaza del Fiscal DC

Su enérgica condena a la medida del Fiscal General de la República, Roberto Girón Flores, consistente en prohibir a los fiscales informar a los periódicos sobre los juicios que se ventilan, expresó el Sr. Hugo Barrera, secretario general del Partido Liberación.

Tal abuso viola el principio constitucional de la libre expresión del pensamiento, uno de cuyos

pilares fundamentales es la libertad de información, es decir, el derecho de todo periodista de obtener información en todas las oficinas y dependencias gubernamentales, señaló Barrera.

Este derecho —señaló don Hugo Barrera— se complementa con el deber de los funcionarios de facilitar todo tipo de información que le requieran los reporteros.

La disposición del Fiscal General es una prueba inequívoca de la falsedad de las manifestaciones diarias del presente régimen democristiano, acerca de que respeta la libertad de expresión y de información, añade el informante.

Lo curioso de la orden institucional de Girón Flores es que él es uno de

—Favor pase a la página 23.



INDEPENDENCIA DE CHILE. Diversos actos cívicos se realizaron ayer en esta capital con motivo de la conmemoración de la Independencia de Chile. El Gral. Manuel Cortez Jarpa, embajador en El Salvador, depositó una ofrenda floral en la Plaza Libertad. Similar acto hicieron estudiantes de la escuela República de Chile.